



Die Partner unserer Kanzlei, Vater und Sohn, ergänzen sich seit der Gründung der Gesellschaft im Jahr 2005 erfolgreich.

Jürgen A. Böker ist Diplom-Kaufmann und hat an der Ludwig-Maximilians-Universität in München Betriebswirtschaftslehre studiert. Nach einer mehrjährigen Tätigkeit für eine Münchener Wirtschaftsprüfungsgesellschaft ließ sich Jürgen A. Böker im Jahr 1975 als Steuerberater in Alfeld nieder. Jürgen A. Böker war mehrere Jahre in leitender Funktion in der Industrie tätig und hatte verschiedene Aufsichtsrats- und Beiratsmandate inne.

Alexander Böker hat Betriebswirtschaftslehre an den Universitäten Göttingen und München studiert und danach für eine international tätige Wirtschaftsprüfungsgesellschaft (Big Four) gearbeitet. Im Jahr 2005 wurde Alexander Böker zum Steuerberater und im Jahr 2009 zum Wirtschaftsprüfer bestellt.

